

# Das Tagebuch von mArtin...



04. Jänner 2019 19:40 Uhr

Fäsbuck hat in der letzten Zeit offenbar zu wenig Gewinn gemacht, denn es möchte mich täglich mehrmals dazu verleiten, irgend etwas auf Fäsbuck zu tun, zu posten, zu liken oder zu lesen. Und je mehr Briefe mir Fäsbuck schreibt desto unwilliger werde ich. Beim Fäsbuck-Marketing rechnet man halt nicht mit so einem Justament-Nicht-Standpunkt.

Zu Beginn dieser Woche musste ich mich dann aber doch bei Fäsbuck einloggen und bekam auch gleich eine Meldung, dass ich bei der Fäsbuck-Seite von mArtin & Bänd schon länger keine neuen Nachrichten gepostet hätte.

Ja, ich weiß, ich habe schon länger nichts bei mArtin & Bänd gepostet - aber wirklich soooo lange...?

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

06. 01. 2019 - 08:57 Uhr

fxn

das kann doch nicht stimmen! Hast du mit fünf Jahren schon eine Band gehabt, ich kann mich nicht erinnern.

06. 01. 2019 - 09:02 Uhr

mArtin

:-)

Fäsback meint offenbar: Ja...

Hilfe ▾



**mArtin & BÄND**



 Nachrichten

 Benachrichtigungen **17**

Neueste Benachrichtigung

vor etwa 49 Jahren

 Posten

 Hervorheben